

**Bilder von der Eröffnungsfeier
des Gebäudes für die Vorschule von Atinkpayé
am 21. April 2023**



Endlich dürfen wir rein!



Reden des Stellvertreters des Bürgermeisters



und

des Gebietsvorstehers,



des Direktors

und



des Vorsitzenden des Elternbeirates



Rede des 1. Vorsitzenden des Vereins "Actions de Solidarité"



Schlüsselübergabe



Bänderschnitt



Wir danken dem Verein "Fly and Help", den Mitarbeitern des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung und den Mitgliedern des Bildungswerk Westafrika e.V. so wie allen unseren Freunden für ihr Vertrauen und ihre Fürsorge, die sie den Kindern dieser Vorschule schenken. Den Kindern wünschen wir ein fröhliches Spielen und Lernen.

Von Herzen
Astrid Toda

Als Zugabe möchte ich Bilder von einem Theaterstück mit Ihnen teilen, das die Vorschulkinder bei der Eröffnungsfeier vorgeführt haben. Es geht um die Vermeidung von Plastiktüten, in die heißes Essen verpackt wird, eine Gewohnheit, die die Gesundheit stark schädigt.

Da das Kind der Mutter krank geworden ist, bringt sie es zum Krankenhaus. Der Arzt untersucht das Kind und erklärt dann der Mutter, dass Plastik den Schaden verursacht habe. Sie solle ihrem Kind doch bitte nicht mehr heißes Essen aus Plastiktüten geben.

